

Karate Trainingslager in Spanien 2012

Ich versuchte mich der Aufgabe zu widmen, eine Zusammenfassung, sowie ein Feedback vom Karate Trainingslager 2012 in Spanien zu schreiben.

Für mich war dieses Trainingslager, die erste Erfahrung überhaupt in dieser Art. Somit machte es diese Woche schon im voraus zu einer unvergesslichen Zeit.

Die Organisation verlief in meinen Augen, störungsfrei, unkompliziert und spontan. Man erfuhr zur rechten Zeit, die nötigsten Informationen über wann, was und wo, ohne mit allzuviel, eher unwichtigen Dingen, überhäuft zu werden.

Das Training war intensiv, seriös und keine Spur von Ferienstimmung. Man profitierte davon, das Training mit verschiedenen Senseis zu halten, da jeder Sensei seine eigenen Stärken, in verschiedenen Bereichen hat.

Nebst dem koordinierten Training, wurde unsere Freizeit voll zu unseren Gunsten überlassen, was vielleicht die Einten, oder anderen Personen gestört haben vermag. Die Personen die sich schon gekannt haben, blieben auch zusammen und eine Vermischung der verschiedenen Dojo Angehörigen versuchte man zu vermeiden. Für mich alles halb so schlimm, denn spätestens bei jedem Training verband uns das Karate wieder zu einer Einheit.

Ich genoss die Zeit, Fortschritte im Karate zu machen, schon vorhandenen Freundschaften zu vertiefen, sowie neue Freundschaften zu knüpfen.

Fazit für mich: Ich werde das nächste Mal auf jeden Fall wieder dabei sein.

Vielen Dank für die unvergessliche Woche.

Freundliche Grüsse und Oss.

Bruno Zollet